
体育祭も終わり，各学年とも合唱コンクールの練習に熱心に取り組んでいます。

３年生は，夏休み期間中に高校の説明会・体験学習に参加しました。施設・設備を見
学し，先生や生徒の話を聞いたり，実際に模擬授業や部活動を体験したりしてきました。
その活動で多くの情報を得ることができました。進路選択のための有意義な学びになった
と思います。３年生が書いたレポートには，高校見学を経験して，進路への目標をもてた
という感想がいくつもありました。
２年生は，１１月に職場体験を予定しています。ぜひ職場体験を通して，「働く」意義に

ついて考えてほしいと思います
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３年生の高校見学・体験学習のレポートより

日立工業専修学校
全員が寮生活で，先輩や友達と３年間一

緒に生活をするので，コミュニケーション
能力が向上すると思いました。機械科は，
製図をしたり旋盤で円柱型のものを製作し
たりしていました。電気科は技術・家庭科
の授業を難しく複雑にしたような内容でし
た。溶接科は乗り物や建物を溶接する内容
でとても難しそうでした。技能五輪という
大会に出場し，たくさんの人が賞を取って
いるようです。いろいろな資格を取ること
ができます。

水戸桜ノ牧高等学校
たくさんの部活動があり，のびのびと活

動していました。また，図書館やトレーニ
ングルームのような充実した施設があり，
大学のような雰囲気でした。学習面では，
英検準二級全員合格プロジェクトやオース
トラリア短期留学など英語に力を入れてい
て，国際社会に対応できる人材を育成する
ということが素晴らしいと思いました。

明秀学園日立高等学校
サッカー部の部活動体験に参加しました。

茨城県No.1のサッカーチームということも
あり，簡単な練習メニューなのに普通の２
～３倍疲れました。サッカー部に所属して
いる先輩方の行動や態度を見ると，自分た
ちと違う場面がいくつもありました。例え
ば，あいさつ，返事や掛け声，整列の速さ
や人間性はさすが強豪校だと思いました。
見習っていきたいです。

水戸工業高等学校
多くの科があって面白そうでした。建築

科の見学で見た，建築物の設計図がものす
ごく細かくて書くのがとても大変そうだと
思いました。部活動体験でバドミントン部
に参加したら，ものすごく楽しかったです。
先輩もすごく優しくて色々な事を教えても
らいました。男女混合の部だったので部内
も和やかでいいなと思いました。

常磐大学高等学校
敷地が広くきれいな学校でした。部活動

もたくさんあり，良い成績を残していまし
た。一つ一つの教室にエアコンがついてい
て，どこの教室も涼しかったです。先輩方
や先生方も優しく，笑顔であいさつしてく
れました。特進コース，特進選抜コース，
進学コース，常磐大コースの４つのコース
があります。クラスマッチ，ときわ祭，修
学旅行，野球応援，校外学習などたくさん
の行事がありそうです。

水戸商業高等学校
この見学を通して，高校に対する考え方

が変わりました。水戸商業高校は，全商検
定の３種目以上１級合格者数が全国４位の
ため，いろいろな大手企業からオファーが
来るということです。こんな近くにすごい
高校があるなと感じました。基本的に，商
業科は会計，情報ビジネス科は情報，国際
ビジネス科は英語のスキルを重点的に伸ば
すように構成されているそうです。

水戸第一高等学校
学苑祭や東大探訪などたくさんの行事が

あると知り，とても充実した学校生活が送
れると思いました。校内もきれいでとても
過ごしやすい環境だと感じました。部活や
同好会の種類がたくさんあり，自分に合っ
たものが見つけやすいと思いました。高校
生からのアドバイスを参考にして，自分の
やるべきことを明確にし，学力向上のため
一日一日を無駄にせず，悔いの残らないよ
うに努力したいと思いました。

大成女子高等学校
普通科は，朝と放課後に課外授業があり，

どちらも同じ内容なので自分の好きなほう
に行けます。家政科は，卒業までに家政分
野の検定で誰もが一級を取得するそうです。
看護科は看護科３年＋専攻科看護科２年を
合わせた５年一貫教育により専攻科修了と
同時に「看護師国家試験」の受験資格が得
られるそうです。制服は，青・ピンク・黄
色のシャツに，グレーかホワイトのベスト，
赤もしくは黒にチェックのリボン，グレー
にチェックのスカートです。

水城高等学校
説明会を聞いて自分の甘さに気づきまし

た。希望のコースの点数が高いことに驚い
たからです。夏休みの初めのころは，「こ
のくらいやっておけば行けるかな。」なん
て甘い考えをしていました。しかし，実力
テストの点数が落ちていたので焦りました。
水城高校は学校が広く，すごく充実した自
習スペースや図書館，教室がありました。
ＳＳやＳＺの他にもクラスがあり，充実し
たゼミを受けられることが分かりました。
強い部活動もある，文武両道の学校でした。

水戸啓明高等学校
学校がとてもきれいで，校舎が３つに分

かれていました。「サイエンスフロンティ
ア」「グローバルフロンティア」「特進文
理」「人間経済」の４つに分かれています。
例えば，特進文理コースの選抜クラスは国
公立大学や難関私立を目指すコースで，特
進コースは文武両道を目指し部活動や課外
活動に取り組む人がたくさんいるコースで
す。たくさんの部活動があり，勉強も部活
動も充実してやっていける高校だと思いま
す。

緑岡高等学校
緑岡高校の人たちは，男女関係なく仲が

良いことが，見学や緑高祭で感じられまし
た。私は来年，この緑高祭を運営する側に
なりたいと思います。学習指導については，
一分一秒を大切にする，密度の濃い授業，
難関大学への進学に対応したレベルの高い
授業を行っているそうです。現役では128名
も合格しているそうです。

佐和高等学校
佐和駅から徒歩１５分，自転車だと５分

程度でつけるそうです。各教室にクーラー
があって快適でした。スケート部があり，
冬は笠松運動公園で練習，夏はスケート場
が使えないのでバレエの練習などをしてい
るそうです。様々な部活が全国大会や関東
大会に出場を果たしています。進路状況は
大学・短大の割合が高く，次に専門学校，
就職，医療看護系専門学校に進学する人が
多いことが分かりました。

＊ １０月９日（火）には，水戸市内の私立高校の先生に来ていただき，３年生とそ
の保護者対象の私立高校説明会を実施いたします。８月末に配付してある文書で時
間をご確認の上，ぜひご参加ください。

＊ 高校によっては，これからも説明会や模擬試験などを実施します。高校からのお
知らせ等を学年掲示板でお知らせしていますので，希望がある場合は申し込みをお
願いします。また，高校のＨＰを確認すると，説明会や入試に向けての情報が掲載
されていますので，ご覧になることをお勧めします。

＊ 奨学金の内容や応募資格などの詳細については，各クラス担任又は進路担当の北
野までお早めに相談をお願いします。

高等専門学校進学希望者に対する奨学生予約採用制度について

○募集期間 １０月１日（月）～１２月１４日（金）
○対 象 者 高等専門学校への進学を希望している生徒（茨城工専 等）


